
 

Der Minister für Inneres und Europa hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben vom 

27. Juli 2017 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Ralf Borschke, Fraktion der AfD 
 
 
Flugbewegung im Bereich der „Friedländer Großen Wiese“ 
 

und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Ist der Landesregierung bekannt, ob im Bereich der „Friedländer Großen 

Wiese“ in den vergangenen Wochen vermehrt militärische Flug-

bewegungen stattgefunden haben? 

Wenn ja, welchem Zweck dienten diese Flüge? 

 

 

 

 

Die Landesregierung äußert sich nur zu in ihren Zuständigkeitsbereich fallenden Sachverhalten. 

Für Fragen zu Aktivitäten der Bundeswehr besteht keine Zuständigkeit der Landesregierung. 

 

 

 

 

 


